

LE SOCIALISME

(version marxiste originale)

Le 17 septembre 2022.

- Les 8 milliardièmes habitants de la planète est né, le dernier petit-fils de ma compagne Selvi, je plaisante, mais il est bien né le 14 septembre sur les coups de 2h30 du matin.

- J'ignore s'ils l'ont évoqué, avec la hausse colossale du prix de l'électricité, de nombreuses entreprises vont fermer ou envisager de se délocaliser dans des pays où le coût de l'énergie est beaucoup plus bas, entraînant des centaines de milliers de chômeurs...

- On devrait lier la question des salaires à celle du pouvoir politique, au combat pour chasser Macron et liquider la Ve République...

L'opportunisme qui s'est emparé du mouvement ouvrier a consisté à dire en gros, on se fout de vivre dans une société pourrie ou les conditions de vie qu'on nous impose, pourvu qu'on ait de quoi bouffer, même de la merde, et peu importe si les autres n'ont pas ce privilège... Avec un tel raisonnement, on ne risquait pas d'aller bien loin ou cela allait forcément mal tourner un jour, on y est.

Godard était assez étrange au premier abord, mais rapidement on comprend pourquoi. Il était né avec une cuillère en or dans la bouche avec un père banquier. Je crois que toute sa vie il a trimballé de ce fait un complexe de culpabilité dont il n'est jamais parvenu à se défaire. Il porta constamment un regard tendre et bienveillant envers ceux qui étaient de conditions inférieures à la sienne ou à dénoncer le sort injuste dont ils étaient victimes, il fallait qu'il en parle lors de ces interviews, vouant une détestation viscérale au ministère de l'Intérieur.

Finalement, je le trouve assez sympathique, bien plus cultivé et conscient que la moyenne, ce qui lui valut d'être accusé d'être trop cérébral. On ne lui reprochera pas de n'avoir pas pu s'élever au niveau du socialisme, bien qu'il admira Einstein, car en plus de son penchant pour le romanesque, il avait adopté un mode de pensée scientifique. La combinaison des deux devait en faire quelqu'un de particulièrement sensible et fragile, attachant, un état difficile à vivre dans le milieu du cinéma ou artistique où les lèche-culs et médiocrités sont légions.

J'ai visionné quelques interviews de lui ces deux derniers jours le soir avant de m'exprimer ici. Je vais continuer ce soir, car c'est rare de rencontrer quelqu'un qui se livre naturellement et d'aussi modeste. Explorer la nature humaine sur le plan cognitif et psychologique est une source inestimable et inépuisable d'inspiration ou de réflexion, pour qui veut progresser.

Il a expliqué qu'il avait voulu faire un cinéma d'acteurs et non de comédiens de théâtre, ce qui était beaucoup plus exigeant, car cela ne s'invente pas.

Je ne connais pas son œuvre cinématographique. En revanche je sais qu'il était détesté par beaucoup de gens de sa profession, qui le trouvaient distant ou hautain, alors qu'ils n'ont jamais cherché à le connaître réellement, il aurait ajouté, s'il y avait quelque chose à connaître ou rien du tout. Il était comme cela, il était rarement du genre à balancer des vérités définitives, ce qui laissait la porte

ouverte à l'exploration de l'inconscient d'où émerge la connaissance ou ce qui permet aux hommes de se découvrir et de progresser.

Un commentaire publié dans le blog *Réseau International*.

- Révélateur. A ceux qui se font de cruelles illusions.

Poutine s'est offusqué de ne pas avoir été invité à Londres pour saluer une dernière fois la chef de guerre bien-aimée de l'empire britannique.

Je crois savoir, que certains auraient préféré secrètement, parce qu'ils n'oseront pas l'avouer publiquement, qu'ils avaient envisagé ou espéré une autre attitude de sa part, du fait que la Grande-Bretagne a toujours été une ennemie de la Russie, peuplée de "*sous-hommes*" selon l'expression du néonazi qui trône à Kiev. Bref, ils devront donc revoir leur copie sur la base des faits, après avoir prêté à Poutine des intentions qui manifestement n'étaient pas les siennes ou ne correspondaient vraiment avec la réalité.

Quant à cet article dithyrambique, à en croire son auteur la Chine serait un pays idyllique, ce qui évidemment ne correspond pas non plus à la réalité. On a envie de dire, que si c'était réellement le cas, cela se saurait depuis longtemps. Passons.

A propos de l'Inde où je vis depuis des décennies, on entend à peu près le même discours, à savoir : Le pays se serait développé dans des proportions fabuleuses en à peine une ou deux décennies, ce qui n'est ni totalement faux ni totalement exact, dans la mesure où si l'on prend en compte tous les facteurs économiques et sociaux et on se demande dans quelles conditions a eu lieu ce développement et à qui il a profité en priorité, on s'aperçoit qu'au lieu de participer à l'amélioration des conditions d'existence de la majorité des Indiens, il a contribué à les rendre encore plus malheureux qu'autrefois parce qu'ils continuent de vivre dans la précarité absolue en ayant perdu en prime le peu de liberté dont ils disposaient encore avant.

Pour résumer brièvement, il leur a été accordé généreusement une amélioration substantielle de leurs conditions matérielles, en échange de quoi leurs conditions d'existences n'ont cessé de se dégrader.

Cela s'est traduit par l'extension de l'exploitation à tous les membres de la famille (Adolescents et femmes, mais aussi vieillards) pour faire face à un endettement généralisé qui n'existaient pas autrefois, de multiples charges nouvelles ou ayant augmenté dans des proportions gigantesques (Factures diverses : Gaz, électricité, eau, téléphone, Internet, assurance, scolarité, essence, etc.), sans oublier que l'augmentation des salaires a toujours été inférieure à l'inflation, bref, le tout à contribuer à les maintenir dans la précarité et la pauvreté, ajoutons pour que le tableau soit complet, dans le même état d'arriération qu'autrefois.

Voilà pour le "*miracle*" du développement de l'Inde. Pour avoir vécu sur place cette transformation de l'Inde, ma famille est indienne, j'ai constaté que la plupart des Indiens étaient passés de la naïveté joyeuse à la tristesse angoissée du lendemain, tous les rapports sociaux s'étant détériorés, ce qui ne vous étonnera pas, puisque vous vivez la même chose en France, n'est-ce pas.

En conclusion, quand on pose la question à quel prix, on s'aperçoit que la réalité que vivent les Indiens ne correspond pas à l'image que peuvent en avoir les occidentaux ou celle qu'on leur décrit généralement.

Sur Twitter en accès libre. Intox

- La réforme des retraites est plébiscitée...par les actuels retraités ! 58 % des retraités estiment qu'il faut rapidement initier cette réforme dès cet automne. Chez les plus de 65 ans, ils sont 61 % à souhaiter une réforme des retraites dans les prochains mois ! (Ifop)

- La chaîne intox : LCI a diffusé une infographie bidon comparant les revenus d'un couple au smic et ceux d'un couple au #chômage après avoir perçu le salaire minimum. Libé révèle que la chaîne a gonflé largement les revenus du couple au chômage.

- La "*chaîne d'information*" reconnaît une erreur et se défend en affirmant avoir pris contact, en amont de l'émission, avec Pôle emploi. Contacté, Pôle emploi dément être à l'origine de la fausse information...

- Voulant dénoncer la propagande de la TV russe, LCI a affirmé qu'aucune manifestation [d'opposants au PR] n'avait eu lieu ce weekend à Paris. "*Un montage bidon*" certifie une journaliste de la chaîne. Problème : la manif en question a bien eu lieu samedi ds la capitale.

Quand les porte-parole de l'OTANazie remettent le couvert.

Ukraine : dix « salles de torture » découvertes après le départ des Russes à Kharkiv - Le HuffPost 16 septembre 2022

Guerre en Ukraine : « des signes de mort violente » sur les corps exhumés - LePoint.fr/AFP 16 septembre 2022

Ukraine : Des signes de mort violente "sur 99% des corps exhumés à Izioum" selon le gouverneur - BFMTV 16 septembre 2022

Les forces ukrainiennes ont découvert ce vendredi un charnier dans la ville d'Izioum, tout juste reprise aux Russes. BFMTV 16 septembre 2022

Ukraine : des centaines de tombes sommaires à Izioum, Zelensky dénonce une Russie de "tortionnaires" - euronews 16 septembre 2022

"Les tombes qui ne portent pas de noms sont celles de gens (trouvés) dans la rue", a indiqué le responsable gouvernemental ukrainien pour les personnes disparues. euronews 16 septembre 2022

Et ce qui se passe réellement en Ukraine.

Boutcha 2.0 à Izioum – L'Ukraine utilise des civils tués par des bombardements et les tombes de ses soldats pour jouer la carte du massacre - donbass-insider.com 16 septembre 2022

Sans surprise après la reprise d'Izioum, près de Kharkov, par les Forces Armées Ukrainiennes (FAU), l'Ukraine nous fait une réédition de Boutcha, en essayant d'utiliser les tombes de civils tués par des bombardements et celles de ses soldats tués pendant la bataille pour la prise de contrôle de la ville, pour faire croire à un massacre de civils par les Russes.

Pour lire l'article en entier :

<https://www.donbass-insider.com/fr/2022/09/16/boutcha-2-0-a-izioum-lukraine-utilise-des-civils-tues-par-des-bombardements-et-les-tombes-de-ses-soldats-pour-jouer-la-carte-du-massacre/>

En complément.

Guerre en Ukraine: Ursula Von der Leyen veut que Vladimir Poutine soit traduit en justice - BFMTV 15 septembre 2022

Ukraine : l'AIEA appelle au retrait russe de la centrale de Zaporijia - LePoint.fr 16 septembre 2022

Leur cauchemar continue.

Chine-Russie : Vladimir Poutine et Xi Jinping réitèrent leur alliance stratégique en marge d'un sommet - lejdd.fr 15 septembre 2022

Pour la première fois depuis le début de l'invasion russe en Ukraine, Vladimir Poutine et son homologue chinois Xi Jinping se sont rencontrés à Samarcande en Ouzbékistan en marge du sommet de l'Organisation de coopération de Shanghai.

« *La Chine est disposée à travailler avec la Russie pour assumer sa responsabilité de grande puissance, jouer un rôle de premier plan et injecter de la stabilité et de l'énergie positive dans un monde parcouru par le chaos* », a affirmé Xi Jinping lors de sa première rencontre avec Vladimir Poutine. lejdd.fr et AFP 15 septembre 2022

L'Iran signe un mémorandum d'adhésion permanente à l'Organisation de coopération de Shanghai - (Al Manar) reseauinternational.net 16 septembre 2022

L'Iran a signé un mémorandum d'adhésion permanente à l'Organisation de coopération de Shanghai (OCS), a déclaré le jeudi 15 septembre le ministre iranien des Affaires étrangères.

L'Organisation de coopération de Shanghai est une organisation régionale majeure fondée en 2001 dans le but de lancer une coopération sécuritaire, économique et culturelle à multiples facettes, à l'initiative des dirigeants de la Chine, de la Russie, du Kazakhstan, du Kirghizistan, du Tadjikistan et de l'Ouzbékistan.

La Mongolie a rejoint cette organisation plus tard en 2004, et l'Iran, le Pakistan, l'Inde et l'Afghanistan l'ont rejointe en 2005 en tant qu'observateur, et la Biélorussie l'a également rejoint en tant qu'observateur plus tard.

L'Inde et le Pakistan sont devenus membres permanents en 2016, tandis que l'Iran, la Mongolie, l'Afghanistan et la Biélorussie ont continué à être membres en tant qu'observateurs.

Sans rire, au même titre que les Etats-Unis, l'Union européenne serait la dépositaire de la démocratie.

J-C – Leur rhétorique est construite sur le même modèle que la législation de l'ONU qui prétend représenter les intérêts de tous les Etats. Comment ? Ses aspects coercitifs s'appliqueront uniquement aux Etats désignés comme les ennemis des Etats-Unis et d'Israël, tandis qu'eux ne seront pas tenus de les respecter ou ils pourront les violer impunément.

L'UE veut garantir l'indépendance et la pluralité des médias - reuters.com 16 septembre 2022

La Commission européenne a présenté vendredi un projet de règlement sur la liberté des médias destiné à préserver la pluralité de l'information et l'indépendance éditoriale des rédactions face à la constitution de grands groupes de presse ou de tutelle des pouvoirs publics. **(Alors qu'en réalité l'oligarchie financière mondialiste, les médias et les « pouvoirs publics » ne forment plus qu'une entité technocratique et antidémocratique. – J-C)**

Ce projet est présenté dans un contexte d'inquiétudes sur la liberté de la presse dans plusieurs pays de l'Union européenne, notamment en Hongrie, en Pologne et en Slovaquie, et sur des tentatives d'interférences étrangères en période électorale.

“La démocratie ne fonctionnera que si les journalistes disposent des moyens et de la protection nécessaire pour exercer un contrôle sur ceux qui se trouvent au pouvoir et ceux qui possèdent le pouvoir, qu'il s'agisse d'acteurs politiques ou économiques”, a dit la vice-présidente de la Commission européenne Vera Jourova au cours d'une conférence de presse. (Textuellement, il s'agit donc d'accorder aux médias un pouvoir supérieur à celui des Etats, médias propriétés d'oligarques. – J-C)

“Cette loi doit être perçue comme une pièce d'un puzzle plus vaste. Elle s'intègre dans nos efforts plus larges pour protéger la démocratie et mettre de l'ordre dans notre espace d'information numérique”, a-t-elle ajouté. reuters.com 16 septembre 2022 (Question « ordre » (et censure) on peut leur faire confiance, totalitaire. – J-C)

En famille. Les écologistes où la voix de son maître.

La Hongrie n'est plus une démocratie, reconnaît officiellement le Parlement européen - Le HuffPost 15 septembre 2022

C'est désormais officiel à Strasbourg. Le Parlement européen a proclamé ce jeudi 15 septembre que la Hongrie de Viktor Orbán n'était plus une véritable démocratie. Et cela au moment même où Budapest tente de donner des gages à Bruxelles sur la lutte anticorruption afin d'échapper à une suspension des financements européens.

Le rapport, qui a recueilli 433 voix pour (123 voix contre, 28 abstentions), a été présenté par l'eurodéputée écologiste française Gwendoline Delbos-Corfield, applaudie dans l'hémicycle à l'issue du vote.

J-C - Que reproche à Viktor Orbán cette représentante fanatisée de l'OTAN soutenant le régime néonazi de Kiev depuis 2014, devinez ?

Le HuffPost - La Hongrie est dirigée depuis 2010 par le Premier ministre nationaliste et ultra-conservateur Viktor Orban, 59 ans, qui revendique l'exercice d'une « *démocratie illibérale* » et entretient des liens de coopération avec la Russie de Vladimir Poutine. (Démocratie et libéralisme, ultra libéralisme ou néolibéralisme sont incompatibles. – J-C)

« *Les choses ont dramatiquement évolué* » en Hongrie ces dernières années, a souligné Gwendoline Delbos-Corfield lors d'un débat dans l'hémicycle mercredi, relevant notamment que « *l'indépendance de la justice est aussi peu probable en Hongrie qu'en Pologne* ». (**Ou qu'en France ! Chut ! - J-C**)

« *Nous savons que c'est la famille même d'Orban qui récupère les fonds européens* », a-t-elle poursuivi, citant également « *les restrictions des droits parlementaires* », l'espionnage des journalistes, la mainmise gouvernementale sur les universités, la « *loi infâmante* » contre les personnes LGBT+ « *qui ressemble aux lois poutiniennes* », mais aussi le durcissement des conditions d'avortement. (**On croirait entendre Soros ou Biden ! En revanche les mesures adoptées par Macron et soutenues par EELV contre les médecins, les soignants ou pompiers non vaccinés ne sont pas « infâmantes ».** - J-C)

Un pays qui ne pourrait plus adhérer à l'UE en 2022

« *Si la Hongrie était candidate aujourd'hui pour rentrer dans l'UE ce ne serait pas possible, elle ne remplirait plus les critères d'adhésion, c'est le triste constat du rapport* », a commenté l'élue Fabienne Keller (Renew Europe). (**Un aveu, car c'est dire à quel point il leur avait fallu maquiller leurs réelles intentions, de manière à ce que les peuples de l'UE ne s'aperçoivent pas qu'elles étaient inavouables ou que "les critères d'adhésion" à l'UE n'ont jamais correspondu à leurs aspirations.** - J-C)

En famille. L'instrumentalisation du climat à des fins sordides et uniquement mercantiles. Les ONG VRP de Davos ou de de la COP27 à l'oeuvre.

La "faim aiguë" fortement aggravée par la crise climatique dans les pays les plus exposés - BFMTV 16 septembre 2022

J-C - Novlangue, par "faim aiguë", il faut entendre famine ou précarité absolue dont alimentaire provoquée par les grandes puissances ou les multinationales qui pillent les richesses naturelles des pays les plus vulnérables, qu'ils maintiennent sous leur domination financière et parfois militaire en y fomentant des coups d'Etat, le chaos, à l'aide de régimes politiques corrompus, de guerres civiles, etc. ils ont fourni une liste non exhaustive de ces pays, Somalie, Haïti, Djibouti, Kenya, Niger, Afghanistan, Guatemala, Madagascar, Burkina Faso et Zimbabwe.

Cette pourriture d'ONG qu'est Oxfam en profite pour caser la propagande du Green New Deal de Davos, et justifier au passage les attaques des gouvernements occidentaux contre les peuples en Europe, en réalité partout dans le monde

BFMTV - Pour Oxfam, le fait que les États les moins responsables de la crise climatique soient ceux qui en souffrent le plus "est une preuve criante d'existence d'inégalités mondiales".

Les pays industrialisés et notamment ceux du G20 sont "*responsables de plus de trois quarts des émissions mondiales de carbone*", tandis que ces dix pays vulnérables n'en émettent collectivement

que 0,13%, souligne l'ONG. (**Entendez par "pays industrialisés", les salopards de peuples qui composent le G20, qui commettent le crime de consommer sans retenu l'équivalent des "trois quarts des émissions mondiales de carbone", et pourrissent ainsi la vie des autres peuples, il est donc justifier de leur imposer des mesures autoritaires et drastiques comme par exemple la hausse phénoménale des prix du gaz et du pétrole ou de l'essence, pour qu'ils changent de gré ou de force de comportement et de mentalité, ce qu'exigent Davos, l'ONU, l'UE et Macron. - J-C)**

"En moins de 18 jours, les profits des entreprises des énergies fossiles suffiraient à financer la totalité des appels humanitaires de l'ONU pour 2022", qui s'élèvent à 49 milliards de dollars, calcule-t-elle par ailleurs. (**Cette saloperie d'ONG, adepte de la théorie de la décroissance, en appelant par ailleurs ces pays pauvres à se passer de ces énergies fossiles qui sont les seules sources d'énergie qui leur soient accessibles de par leur coût, entend par là leur interdire d'assurer leur développement, qui doit demeurer le privilège des pays occidentaux dont fait partie la France, alliée ou vassale des Etats-Unis. Mais cela va encore plus loin dans le cynisme. - J-C)**

BFMTV - Lors de l'Assemblée générale 2022 de l'ONU qui s'est ouverte mardi et de la COP27, prévue en novembre, les leaders mondiaux doivent s'engager à réduire massivement leurs émissions et *"offrir une compensation aux pays les plus touchés pour les préjudices"* qu'ils subissent, plaide Oxfam. L'annulation de la dette de ces États vulnérables leur permettrait également d'investir pour lutter contre l'urgence climatique.

J-C - Cette vermine propose que ces Etats *"vulnérables"*, en réalité pris en otage par les Etats voyous occidentaux et autres, s'endettent en investissant dans les énergies renouvelables inadaptées à des besoins industriels et plus coûteuses, au rendement inférieur et limité, auprès de fournisseurs de préférence occidentaux.

Les kleptomanes et leurs serviles serviteurs dans tous leurs états.

Crise climatique : jamais une année n'aura coûté aussi cher aux assurances - LePoint.fr 15 septembre 2022

Les catastrophes naturelles se sont multipliées, causant des dégâts matériels records. Le bilan pour les assurances est déjà salé, relaie « Le Parisien ». LePoint.fr 15 septembre 2022

Face à la fermeture des centrales, les écogestes : « Ne pas cuire les nouilles à 19 heures ! » - lemediaen442.fr 16 septembre 2022

Xavier Piechaczyk a été nommé sous Macron président du directoire de RTE (Réseau de transport d'électricité). Un poste important à la rémunération non négligeable. Son prédécesseur touchait 400 000 €/an ou plutôt 398 000 €selon Le Point...

Voici les écogestes que préconise Xavier Piechaczyk. « En hiver, il y a une pointe de consommation à 19 heures parce que c'est le moment où les entreprises fonctionnent encore et c'est le moment où il y a beaucoup de Français qui sont chez eux. Et là, il y a un grand paramètre, c'est la cuisson. La cuisson à 19 heures, c'est une partie qu'on pourrait réduire si on la décale un peu et si on évite de faire marcher ses quatre feux de sa plaque chauffante en même temps à 19 heures. »

Crise énergétique – "Attention à la cuisson de 19h00 : évitez de faire marcher vos 4 feux de votre plaque chauffante en même temps"

Les conseils du président de @rte_france, Xavier Piechaczyk, invité d'Yves Calvi dans #RTLMatin pic.twitter.com/09CcZOksPM

— RTL France (@RTLFrance) September 15, 2022

La chute intellectuelle de la technocratie

La nullité de la cour macronienne a besoin pour fonctionner de la noblesse technocratique. Cette noblesse d'État a remplacé celle d'ancien régime. Elle a pris son essor à la Révolution.

« Comment s'est constituée la configuration singulière de pouvoirs, intellectuels, politiques, bureaucratiques, économiques, qui domine les sociétés contemporaines ? [...] Le travail de consécration qu'accomplit l'institution scolaire, notamment à travers les grandes écoles, s'observe dans l'histoire, à des variantes près, toutes les fois qu'il s'agit de produire une noblesse ; et les groupes socialement reconnus, en particulier les grands corps qui en sont le produit, fonctionnent selon une logique tout à fait semblable à celle des divisions d'Ancien Régime, nobles et roturiers, grande et petite noblesse. » Pierre Bourdieu, La noblesse d'État (Les Éditions de Minuit, 1989)

Au fil des ans, la médiocrité s'est infiltrée dans la caste de la noblesse technocratique jusqu'à produire Xavier Piechaczyk, parmi tant d'autres. Actuellement la bêtise s'épanouit. Le terrain lui est favorable. lemediaen442.fr 16 septembre 2022

Éviter l'ascenseur pour économiser l'électricité, l'idée étonnante des HLM du Rhône - LePoint.fr 15 septembre 2022

Privilégier l'escalier à l'ascenseur, réduire l'éclairage dans les parties communes... L'Opac du Rhône veut réduire les dépenses liées à l'énergie, selon TF1. LePoint.fr 15 septembre 2022

Leur guerre sur tous les fronts.

Pourquoi le prix des appareils électroniques flambe - LePoint.fr 17 septembre 2022

Les prix augmentent dans les rayons électroménagers et électroniques, parfois avec des hausses à deux chiffres. « L'inflation a rattrapé depuis cet été tous les autres pans de l'économie, dont l'équipement de la maison, avec une hausse jamais vue dans nos relevés », détaille Grégory Caret, directeur de l'Observatoire de la consommation de l'UFC-Que choisir, interrogé par Le Parisien. Les prix moyens ont connu une forte hausse entre août 2021 et août 2022, selon l'indice de l'UFC-Que choisir, basé sur les tarifs de 25 enseignes.

De son côté, l'Insee fait le même constat. L'électroménager est la première victime de cette hausse, à commencer par les réfrigérateurs (+11 %), les fours (+10 %) ou encore les lave-vaisselle (+ 4 %). Les aspirateurs et les appareils photo numériques ont vu leur prix grimper de 12 %, les smartphones

de 11 % et les robots multifonctions de 7 %. Seuls les micro-ondes ont survécu à l'inflation, en conservant le même prix.

J-C - Ils ne savent plus quoi inventer comme prétextes.

« *Il y a encore plusieurs crises en même temps qui poussent les industriels à répercuter la différence sur le prix final* », explique au quotidien Mathieu Letombe, le patron du fabricant d'objets connectés Withings. « *La demande mondiale de processeurs a explosé avec des composants plus chers, car ils partent aussi désormais dans les consoles de jeux vidéo, mais aussi les voitures électriques, et des confinements locaux en Chine liés à la pandémie qui ferment des usines d'assemblage ou de fabrication de composants.* » Le cours de l'euro impacte également le prix de vente de ces produits : les fabricants se fournissent en Asie, contre des dollars, pour revendre ensuite dans une monnaie dépréciée. Ce processus va impacter la marge « *entre 10 et 15 %* », selon Mathieu Letombe. LePoint.fr 17 septembre 2022

En complément. Il faut bien que leur fortune serve à quelque chose.

Un maillot de Michael Jordan vendu à 10 millions de dollars aux enchères - LePoint.fr 15 septembre 2022

C'est un record absolu pour un article de sport selon Sotheby's. L'article en question est le maillot des Chicago Bulls, floqué du numéro 23.

Un complot, une intention malfaisante, criminelle, sadique, eugéniste ?

La Fondation Rockefeller investit des millions dans le projet Mercury afin de soumettre les peuples à la vaccination - lemediaen442.fr 15 septembre 2022

Un groupe de milliardaires « *philanthropes* » américains consacrent des millions de dollars à la recherche en psychologie comportementale pour inciter à se faire vacciner contre le covid-19. Il s'agit d'une énorme opération de communication appelée Projet Mercury. Son slogan est « *Ensemble, nous pouvons construire un environnement d'information plus sain* ».

Certains mauvais esprits ont décrit ce projet comme de la propagande, du nudging (une méthode d'influence discrète), de la publicité. Il faut dire que Mercure est le dieu romain du commerce et des voleurs. L'objectif du projet Mercury est que chacun ait l'illusion de vouloir librement se faire vacciner, alors que ce sont des procédés marketing qui l'ont convaincu. Notons que le jeu de mot « *con vaincu* » indique une sacrée défaite de la pensée. L'intérêt du projet Mercury serait, lors de la prochaine pandémie programmée, d'éviter des méthodes musclées (confinement, pass sanitaire), jugées incompatibles avec la paix sociale.

La Fondation Rockefeller — du nom du philanthrope bien connu — a financé le projet Mercury à hauteur de 7,2 millions de dollars en novembre 2021. La National Science Foundation (une agence « *indépendante* » du gouvernement américain) a apporté 20 millions de dollars supplémentaires. Les autres partenaires sont le Conseil de recherche en sciences sociales (SSRC), la Fondation Robert Wood Johnson, Craig Newmark Philanthropies et la Fondation Alfred P. Sloan. La Fondation Rockefeller est partenaire, membre du conseil d'administration et donateur de GAVI, aux côtés du WEF, de la Fondation Bill & Melinda Gates et de la Johns Hopkins Bloomberg School of

Public Health, qui a accueilli l'événement 201 (simulation de la propagation d'un coronavirus juste avant la véritable pandémie de covid-19).

Convaincre la clientèle de la prochaine pandémie

Les fonds soutiendront des universitaires américains. Selon Décoder l'éco, les pauvres seraient les premiers à se méfier des vaccins, donc les premiers à convaincre (voir à 22'53 de cette vidéo). La plupart des chercheurs sont donc dans des pays au faible niveau de vie : en Afrique du Sud, Bolivie, Brésil, Côte-d'Ivoire, Ghana, Haïti, Inde, Kenya, Malawi, Mexique, Nigeria, Rwanda, Sénégal, Sierra Leone, Tanzanie et Zimbabwe. On suppose que, grâce à la Fondation Rockefeller, ces chercheurs auront accès à de meilleurs revenus que leurs compatriotes. Les recherches, sur trois ans, ont pour objectif d'adapter les récits sur les bienfaits de la vaccination covid aux différents milieux ethniques et politiques pour les convaincre de se faire vacciner.

De surcroît, convaincre les pays pauvres d'accepter les vaccins dont les pays développés ne veulent pas pourrait éviter le dépassement des dates de péremption. En France, McKinsey a oublié ce malencontreux problème de date de péremption. Mérite-t-il le milliard versé par les Français ? Conséquence de cette impévoyance : Covax (Bill Gates) a distribué au Nigeria 2,6 millions de doses d'AstraZeneca, dont 500 000 venant de France avec une durée de vie de cinq à sept semaines. Plus d'un million de doses polluantes ont dû être enfouies dans la décharge de Gosa, près d'Abuja, capitale du Nigeria.

La manipulation des masses par les cabinets conseil en France

Les ministères ont entièrement délégué les appels d'offres à l'Union des Groupements d'Achats Publics. Le 13 août 2022 un accord a été signé avec divers cabinets conseil pour 375 millions d'euros sur 4 ans. Ce sont les cabinets conseil qui, depuis 1990, ont trouvé la meilleure politique de santé pour la France : réduire le nombre de lits d'hôpitaux. Pourquoi ne pas continuer ? Certes, mais à condition d'employer leurs techniques de manipulation, afin de convaincre que réduire le nombre de lits est la solution aux problèmes créés par ces irresponsables qui tombent malades. À ce sujet, voir et revoir l'inoubliable déclaration de Jean Castex.

B. A.-BA de manipulation des masses

Chomsky nous explique les bases de la manipulation de masse. Nul doute que McKinsey et sa marionnette présidentielle s'en sont inspirés. **(Chomsky n'est pas une référence pour nous. - J-C)**

1. La stratégie de la distraction. Détourner l'attention du vrai problème. Le dernier exemple de détournement de la pensée, nous le devons à Emmanuel Macron. Il a trouvé la solution au manque de lits : une grande consultation sur l'euthanasie, et tellement moins coûteuse que des soins palliatifs qui encombrant les lits d'hôpitaux.

2. Créer des problèmes puis offrir une solution. François Braun, ministre de la Santé, a avoué devant le Sénat que la variole du singe est une arme chimique (le bon terme serait plutôt « *biologique* ») et que son vaccin est secret défense ! De là à penser que le coronavirus serait d'une origine similaire, il a fallu un prix Nobel pour oser évoquer cette hypothèse. Les médias, bien plus compétents que lui, l'ont d'ailleurs traité de complotiste, de savant fou controversé, etc.

3. Faire accepter l'inacceptable progressivement. Emmanuel Macron le 27 décembre 2020 : « *Je l'ai dit, je le répète : le vaccin ne sera pas obligatoire. Ayons confiance en nos chercheurs et médecins. Nous sommes le pays des Lumières et de Pasteur, la raison et la science doivent nous*

guider. » Après ces belles paroles, le 18 août 2021, la vaccination est devenue obligatoire pour les soignants.

4. La stratégie du différé. Pour faire accepter une décision impopulaire la présenter comme « *douloureuse mais nécessaire* », en obtenant l'accord du public dans le présent pour une application dans l'avenir. Macron annonce « *la fin de l'abondance* », « des évidences » et « *de l'insouciance* ». De la même façon que les vaccins étaient présentés comme « *sûrs et efficaces* », la prochaine politique de restrictions et d'inflation est justifiée ainsi : « *Il faut d'abord raisonner en se demandant si c'est efficace et utile* ».

5. S'adresser au public comme à des enfants en bas-âge. (Regarder les médias pour les exemples.)

6. Faire appel à l'émotionnel plutôt qu'à la réflexion. (Regarder les médias pour les exemples.)

7. Maintenir le public dans l'ignorance et la bêtise. (Regarder les médias pour les exemples.)

8. Encourager le public à se complaire dans la médiocrité. Encourager le public à trouver « *cool* » le fait d'être bête, vulgaire, et inculte... (Hanouna sur TPMP, McFly et Carlito à l'Élysée, etc.).

9. Remplacer la révolte par la culpabilité. Voir l'intervention de Sarah Saldmann à propos des Français en arrêt de maladie (c'est quoi ces feignasses ?)

10. Connaître les individus mieux qu'ils ne se connaissent eux-mêmes. Là on touche à l'arrogance de classe. On est loin du proverbe paysan, Nul ne me connaît mieux que moi-même, mais en pleine théorie marketing. Voir là.

Sur la théorie de la manipulation, les amateurs de BD peuvent se plonger dans Manipulator, par Makyo, éditions les arènes BD.

Le but de la manipulation de masse est : comment mieux entourlouter. Rendre les foules plus libres et plus heureuses sans arnaque (métaverse, illusions) n'a donné lieu à aucune théorie. Un projet de ce genre ne semble pas intéresser les fondations philanthropiques. À contempler leurs merveilleux sites et leurs équipes souriantes, on se demande pourquoi, avec tant de moyens, de bienveillance et d'intelligence déployés, le monde n'est pas devenu meilleur. lemediaen442.fr 15 septembre 2022

En complément.

Vidéo. 15 septembre 2022 : depuis un an, ils sont suspendus sans salaire, sans chômage... Voici 240 témoignages d'exclus de la société ! - lemediaen442.fr 15 septembre 2022

https://www.youtube.com/watch?v=x4t2J6-WW_s

Même pas tombé, encore un miracle. God save America !

Chine : les images impressionnantes d'un gratte-ciel en feu - Paris Match 16 septembre 2022

Les flammes ont ravagé vendredi un gratte-ciel de 218 mètres de haut dans le centre de la Chine. Paris Match 16 septembre 2022

Non, vraiment, quelle découverte ! Une carence en vitamines peut causer des maladies auto-immunes graves.

Une supplémentation en vitamines pourrait ralentir la démence chez les personnes âgées - Yahoo 16 septembre 2022

Cela pourrait être une bonne idée, selon les chercheurs de l'université de Wake Forest, aux États-Unis.

"Bien que l'Alzheimer's Association soit encouragée par ces résultats, nous ne sommes pas prêts à recommander une utilisation généralisée d'un supplément multivitaminé pour réduire le risque de déclin cognitif chez les personnes âgées", estime le Dr Maria C. Carrillo, responsable scientifique en chef de l'association. Des études supplémentaires sont nécessaires. Si les résultats se confirment, les personnes âgées disposeraient d'un moyen simple et peu coûteux de se prémunir de la démence.
Yahoo 16 septembre 2022

J-C - Dans le meilleur des cas, ils ont tenu un discours similaire à propos de molécules efficaces contre le covid-19, la vitamine D et le zinc par exemple... sans les recommander, valait mieux encore laisser mourir les patients...

La Bourse ou la vie. On y viendra un jour...

Liban : cinq banques braquées en une journée par des clients réclamant de retirer leurs économies - RT 16 septembre 2022

Face à une crise sans précédent et à l'effondrement de sa monnaie, le Liban a notamment restreint les retraits d'argent. Plusieurs clients ont braqué leur banque, afin de retirer leurs économies bloquées, rencontrant le soutien des épargnants.

Cinq banques ont été braquées ce 16 septembre au Liban par des clients cherchant à retirer leurs économies bloquées, derniers en date d'une série d'incidents de ce type qui ont suscité un large soutien dans l'opinion publique de ce pays frappé par une crise sans précédent.

Le Liban est plongé depuis 2019 dans de graves difficultés économiques et financières imputées par une grande partie de la population à la mauvaise gestion, la corruption, la négligence et l'inertie d'une classe dirigeante en place depuis des décennies. Lire aussi Le 16 mai 2022, un homme cherche dans des bennes à ordures des objets recyclables à revendre au milieu de restes d'isolaires en carton utilisés lors des élections législatives libanaises à Beyrouth, au Liban (illustration). 35 000 livres pour un dollar : la monnaie libanaise a perdu 95% de sa valeur en deux ans

Quand la valeur de la livre libanaise a commencé à s'effondrer, les banques ont imposé des restrictions draconiennes sur les retraits, empêchant ainsi les clients de retirer leurs économies, en particulier en devises étrangères, surtout des dollars.

En 48 heures, sept banques ont été touchées par une série de braquages. Face à la multiplication de ces incidents, le ministre de l'Intérieur a tenu le 16 septembre une réunion d'urgence *«pour prendre les mesures sécuritaires nécessaires»*. L'Association des banques du Liban a elle aussi convoqué

une réunion d'urgence et ordonné une fermeture généralisée de toutes les succursales pendant trois jours la semaine prochaine.

Le 14 septembre, l'exaspération d'une jeune Libanaise qui a pris d'assaut une banque de Beyrouth pour récupérer ses économies bloquées en vue de payer les frais d'hospitalisation de sa sœur atteinte d'un cancer a eu un effet boule de neige.

Le même jour, un homme a braqué une autre banque à Aley, commune au nord-est de la capitale. Et le 16 septembre à la mi-journée, pas moins de cinq autres braquages ont été recensés – trois à Beyrouth et deux dans le Sud du pays. Tôt le matin, un homme de 50 ans et son fils d'une vingtaine d'années ont fait irruption dans une succursale de la Byblos Bank à Ghaziyeh, au sud-est de Saïda, la principale ville du sud, ont indiqué à l'AFP une source policière et un agent de sécurité témoin de l'incident. Le quinquagénaire a menacé les employés de la banque avec une arme, qui, selon une chaîne de télévision locale serait factice, réclamant le retrait de ses économies gelées. Une épidémie de braquages qui rencontre le soutien des épargnants libanais

A la suite de cet incident, trois autres banques ont été prises d'assaut quelques heures plus tard à Beyrouth.

Dans le quartier de Tarik Jdidé, la situation sécuritaire était tendue après qu'un homme s'est enfermé à l'intérieur d'une succursale de la Blom Bank avec des policiers, ont déclaré à l'AFP des témoins rassemblés dans la rue. Selon eux, il s'agit d'un commerçant endetté qui réclame le retrait de ses économies gelées et ne serait pas armé.

Trois kilomètres plus loin, dans le quartier de Ramlet al-Bayda, un homme armé d'un fusil de chasse a pris d'assaut une succursale de la Lebanon & Gulf Bank, ont affirmé des habitants à un photographe de l'AFP sur place.

Dans la banlieue sud de Beyrouth, un jeune homme armé d'un pistolet factice a lui, déclaré avoir pu retirer une somme de 20 000 dollars, selon des médias locaux.

A Chhim dans le sud, un lieutenant retraité de l'armée retiendrait en otage six personnes parmi lesquelles le directeur de la banque qui lui aurait proposé 100 000 dollars, selon certains médias. Le retraité aurait refusé, exigeant l'intégralité de son dépôt de 200 000 dollars, tandis que des coups de feu auraient été tirés.

En août, un épargnant a été acclamé par la foule après avoir fait irruption dans une banque à Beyrouth, réclamant, fusil à la main, ses plus de 200 000 euros d'économies pour payer les frais d'hospitalisation de son père. La banque avait fini par lui donner près de 30 000 euros et il s'était rendu aux autorités. Il n'a pas été poursuivi.

De son côté, la principale association des épargnants libanais a exprimé son soutien aux auteurs de ces braquages, affirmant qu'ils étaient confrontés à «l'injustice et à l'oppression». RT 16 septembre 2022

Leur monde et leur morale ne sont pas les nôtres.

On peut partager cet éditorial de *La Tribune des travailleurs* (POID).

Aux nôtres par Daniel Gluckstein

Entre 1952 et 1959, la répression de la révolte des Mau Mau au Kenya a fait 100 000 morts. Des milliers de prisonniers sont soumis aux pires tortures, incluant castrations et viols, et sont souvent exécutés sur décision du Foreign Office à Londres. Le Kenya est alors colonie britannique. « *L'ordre* » y est imposé par l'armée, dont la commandante en chef est Elizabeth Windsor.

Mars 1960, Afrique du Sud : des manifestants pacifiques sont sauvagement réprimés par la police à Sharpeville. On relève 69 morts. L'Afrique du Sud est alors une colonie britannique où règne le terrible régime d'apartheid contre la majorité noire. La cheffe d'État s'appelle Elizabeth Windsor.

1972, Irlande du Nord (officiellement intégrée au Royaume-Uni) : 28 manifestants pacifiques et désarmés sont délibérément pris pour cible par l'armée britannique. 14 sont tués, pour moitié des adolescents. C'est le « *Bloody Sunday* ». Neuf ans plus tard, à la prison de Maze, Bobby Sands, militant républicain partisan de l'unité et de l'indépendance de toute l'Irlande meurt après 66 jours de grève de la faim. Neuf autres prisonniers irlandais en grève de la faim meurent à sa suite. Leur revendication ? Le rétablissement du statut de prisonnier politique. La Première ministre s'appelle Thatcher. La cheffe de l'État ? Elizabeth Windsor.

1991, puis 2003 : deux guerres terribles sont déclenchées contre l'Irak. Des dizaines de milliers de morts, une nation disloquée. Citons aussi les interventions de l'armée britannique (seule ou dans le cadre de coalitions) en Afghanistan, aux Malouines, en Libye ravageant les pays et dépeçant les nations. La cheffe des armées s'appelle Elizabeth Windsor.

1984-1985 : les mineurs britanniques font grève un an durant. Elle sera brisée, les puits de mine fermés. Les syndicats sont soumis à la répression : plusieurs morts, 20 000 blessés, 11 000 arrestations. La défaite des mineurs conduit aux lois antisyndicales toujours en vigueur. Elizabeth Windsor est à la tête de l'État.

On assiste ces jours-ci à une touchante union sacrée autour de la mémoire de Madame Windsor dite Elizabeth II. Rien d'étonnant à ce que les chefs d'État du monde entier se rendent à ses obsèques pour lui rendre hommage. Rien d'étonnant non plus à ce que Macron ordonne aux mairies de mettre les drapeaux en berne. Il est vrai que les faits d'armes de l'impérialisme français n'ont rien à envier à ceux de son cousin britannique. Et qu'est-ce que la V^e République sinon une monarchie sans couronne... ?

Il est plus étonnant de voir certains, en France et dans le monde, qui se réclament de traditions ouvrières et républicaines participer à cet élan d'union sacrée. Rien ne les y oblige.

Les travailleurs ne doivent pas se laisser berner par les interminables reportages télévisés dégoulinant d'idolâtrie royaliste. La mort ne sanctifie rien. Les lignes de classe traversent le monde des morts comme celui des vivants.

Fidèles à nos principes, nous rendons hommage aux nôtres, opprimés et exploités. Nous laissons à d'autres le soin de célébrer les oppresseurs et les institutions d'oppression, monarchiques ou républicaines.

https://abo.latribunedesttravailleurs.fr/web_reader/article?id=5248

J-C - La monarchie est par nature antidémocratique, c'est incroyable le nombre de gens qui semblent l'ignorer ou qui l'ont oublié.

En famille, la vieille tradition royale et germanique façon IIIe Reich persiste !

- La porte-parole de la diplomatie russe Maria Zakharova : "*Désormais, les élites britanniques sont aux côtés des nazis*", en référence à l'important soutien militaire et financier apporté par Londres à Kiev contre l'intervention militaire russe. (Source : BFMTV 16 septembre 2022)

Quand malgré eux ou de manière confuse, ils en viendraient presque à valider le marxisme et le socialisme, c'est dire à quel point il est à l'ordre du jour.

"Droit à la paresse" contre le travail: la querelle des valeurs à gauche - BFMTV 16 septembre 2022

"Je vous dis qu'on a un droit à la paresse. (...) La valeur travail c'est quand même une valeur de droite". Le trait a été décoché ce jeudi matin par la députée écologiste élue à Paris, Sandrine Rousseau. Elle répliquait à distance au secrétaire national du Parti communiste, Fabien Roussel, qui, dans une tribune publiée mardi dans *Le Monde* a "assumé défendre le parti du travail". *Une déclaration lâchée une poignée de jours après avoir opposé une "gauche du travail à celle des allocations et des minimas sociaux".*

Et voilà qu'en quelques phrases, c'est tout un pan de l'imaginaire de la gauche, et des conflits qui agitent historiquement ses courants, qui s'impose à nouveau dans le débat public.

En effet, l'opposition n'a rien de dérisoire, elle déploie sous nos yeux et à nos oreilles une vaste et ancienne controverse. Face à une gauche soutenant que c'est par leur activité - et l'organisation collective qu'il permet - que les travailleurs s'émanciperont, une autre famille politique veut s'extirper définitivement d'un salariat jugé aliénant. Un duel historique jamais tranché, qui n'interdit ni les recoupements ni les considérations stratégiques, et aujourd'hui réactualisé à l'heure où les considérations écologiques et les difficultés économiques poussent à repenser notre modèle social.

Généalogie

"Droit à la paresse". L'expression de Sandrine Rousseau elle-même n'est pas anodine, mais puise dans une généalogie intellectuelle bien identifiée. Jean-Numa Ducange, historien et co-auteur notamment de *Paresse et Révolution*, explique à BFMTV.com: "*En 1880, Paul Lafargue publie son Droit à la paresse. C'est un texte de provocation, à une époque où un ouvrier travaille jusqu'à 50h voire plus, qui va dire qu'on doit partager le travail jusqu'à ce qu'on puisse glander, en quelque sorte*". L'ouvrage poursuit un objectif des plus sérieux pourtant.

"*Ce n'est pas un appel à sortir du travail mais à réduire le temps de travail*", synthétise l'universitaire.

Kévin Boucaud-Victoire, journaliste et auteur d'une *Guerre des gauches* plussoie et développe: "*Dans son Droit à la paresse, Lafargue formule une critique de la bourgeoisie et de son rapport au travail. Il considère qu'en s'alliant notamment à l'Église, elle l'a transformé en rapport religieux. C'est 'Travaillez, vous irez au paradis'. Pour Lafargue, il ne s'agit pas de dire qu'il ne faut pas travailler, seulement que le travailleur a aussi le droit au repos, à l'oisiveté.*"

Quand le travail est plus qu'un emploi

La thèse n'a alors - pas plus qu'aujourd'hui - rien d'évident. Car on estime déjà, dans le sillage de Marx, que le travail est l'instrument de la libération du salarié. *"Après un socialisme bourgeois, le mouvement ouvrier émerge et l'un de ses mots d'ordre est : 'La classe des travailleurs contre la classe oisive', c'est-à-dire la classe de bourgeois détenant les moyens de production, qui ne travaillent pas par eux-mêmes et empochent la plus-value en faisant travailler les autres"*, resitue pour nous Kévin Boucaud-Victoire.

On en est fait d'ailleurs une affaire de fierté. Mieux, une affaire d'identité et de conscience politique. *"Structurellement, le mouvement ouvrier s'est construit à travers la valorisation du travail. Il est clair que ce mouvement cherche une émancipation. Mais l'idée est d'abolir à terme le salariat, pas le travail lui-même. La fierté au travail est totalement constitutive de la mobilisation des ouvriers"*, étaye Jean-Numa Ducange.

Il faut dire qu'il y a un intérêt très concret à aller pointer, ou à se placer derrière sa chaîne de montage. *"Avoir des structures collectives passe par le fait que la plupart des gens aient un emploi salarié, donc puissent se retrouver pour socialiser et s'organiser. Il n'y aurait eu ni CGT, ni parti sans des gens sur un même lieu, se retrouvant autour de l'idée qu'on a des intérêts communs à défendre"*, trace encore l'historien qui souligne que cet héritage est si fort qu'il a fourni à la gauche un puissant ADN: *"Quoi qu'on en pense, ce qui fait le commun se construit autour de revendications collectives et le cœur historique de la gauche, c'est le travail"*.

Du "droit à la paresse" au chômage de masse

Pour autant, le droit à la paresse, bien que minoritaire, n'est jamais évacué. Il est seulement pris en charge par des courants plus libertaires. On tient d'ailleurs là l'un des facteurs qui poussent la gauche institutionnelle - syndicats en tête - et la gauche étudiante à se regarder en chiens de faïence à partir de mai 1968 et tout au long de la décennie suivante.

Les cultures alternatives célèbrent à l'époque un farniente synonyme d'hédonisme, comme le montrent le film *L'An 01*, réalisé par Jacques Doillon en 1973 adapté d'une bande-dessinée de Gédéon, où un simple pas de côté fait s'effondrer la société de marché, ou la chanson de Georges Moustaki justement intitulée *Le Droit à la Paresse*, en 1974.

La possibilité d'exister hors du cadre du travail ne tarde d'ailleurs pas à faire un retour en force. Sous des tons très sombres cependant. *"C'est lié au choc néolibéral des années 1980, avec la réapparition du chômage de masse. Chômage qui n'est tenable – avec notre État-Providence avancé – que si on rétribue ceux qui ne travaillent pas"*, observe à nouveau Kévin Boucaud-Victoire.

Les habits neufs du monde du travail

Depuis, la forme même du travail est en crise. Entre la raréfaction des postes, le phénomène de la numérisation et même de nouvelles pratiques comme le télétravail, il change de visage vitesse grand V. D'où une certaine "perte de sens" pour le salarié d'après Jean-Numa Ducange qui y voit l'origine de la récente explosion des démissions, mais aussi une nécessité pour la classe politique de repenser le schéma.

"Certains pensent que la numérisation va faire disparaître la valeur travail", avance l'historien qui enchaîne: *"Une Sandrine Rousseau dit en quelque sorte que 'de toute façon, il n'y aura bientôt plus*

de travail concret et donc qu'on pourra ne rien faire une bonne partie de la journée. Et Fabien Roussel dit en quelque sorte: 'Attention, il existe encore un travail salarié qu'il ne faut pas abandonner'.

"Les uns et les autres font en fait un pari sur l'évolution du capitalisme dans les 10 à 15 ans à venir", reprend l'auteur.

Peut-être les deux camps pèchent-ils d'ailleurs par optimisme. Car l'urgence climatique pèse déjà lourd. Et le match "*travail contre paresse*" recoupe un dilemme très contemporain à gauche, rendu plus aigu par la crise écologique: productivisme ou décroissance?

"Il y a une gauche pour laquelle on est sur le développement des forces productives, qui considère qu'elle doit promouvoir un modèle plus efficace que le capitalisme, avec l'idée d'une rationalisation à l'extrême", met en exergue Kévin Boucaud-Victoire qui relance: "Et il y a la critique d'une gauche plus libertaire qui estime que le progrès technique n'a pas amélioré la condition du travailleur, ou alors seulement sa condition matérielle éventuellement, mais pas morale. Il n'est pas plus libre parce qu'il travaille. Cette gauche va prôner non pas d'arrêter de travailler mais de travailler pour subsister, se tourner vers l'artisanat par exemple, et pas pour créer le plus de valeur possible."

Stratégies

Au fond, ce sont deux sociologies qui se font face à travers cette polémique que la passe d'armes Rousseau-Roussel vient de raviver. "*Fabien Roussel est élu à Saint-Amand-les-Eaux dans le Nord et s'appuie sur les classes populaires hors métropole, Sandrine Rousseau est élue à Paris et mise sur une gauche écologiste métropolitaine. Ça reflète les tensions à l'œuvre à gauche actuellement*", dépeint Jean-Numa Ducange.

On assiste donc à la mise en scène de l'affrontement d'une gauche laborieuse, désespérée par les fins de mois, et une gauche déjà passée à demain. Le problème, c'est que demain paraît bien loin, surtout que l'extrême droite semble désormais tenir le chronomètre entre ses mains. "*Quand certains à gauche essaient de revenir à un marxisme ou un 'jaurèssisme' qui dirait 'les travailleurs avant tout', il s'agit aussi de lutter contre le RN parce qu'il y a une dimension stratégique qu'il ne faut pas oublier*", analyse Kévin Boucaud-Victoire.

"L'extrême droite monte en jouant sur ce sentiment de déclin autour du travail", prolonge Jean-Numa Ducange qui achève: "L'enjeu à gauche est de retrouver le moyen de faire du commun. Historiquement, ça s'est fait autour du travail mais comme celui-ci est en crise, l'équation est difficile à équilibrer".

Qu'elle se donne ou non le droit à la paresse, la gauche va décidément devoir se mettre à la tâche. BFMTV 16 septembre 2022

J-C- C'est le travail qui est l'unique source de la valeur, et ce constat est incontournable personne ne peut y échapper depuis que le capitalisme existe.

C'est la transformation du capital par la force de travail qui produit de la valeur, de la plus-value, des richesses, l'ouvrier auquel on peut ajouter tous ceux qui figurent dans le circuit du capital jusqu'au destinataire final de chaque marchandise produite, puis commercialisée, du mineur ou de l'ouvrier agricole en passant par tous ceux qui contribuent à l'entretien de chaque travailleur, de fait

au fonctionnement de la société, à l'exception du banquier, du capitaliste ou du patron ou encore de l'actionnaire, du rentier, qui ne sont que des parasites inutiles qui vivent à leur crochet.

La vie est « chère », mais pas au point de la défendre quand elle est menacée par une crise sanitaire fabriquée.

J-C – 22, 23, 29 septembre, 16 octobre, n'en jetez plus la poubelle est pleine de journées d'action bidon de division. Après avoir adopté la muselière et la piquouse de Davos, voilà les opportunistes flanqués des partis de droite PS et d'EELV addictifs à l'escroquerie climatique.

LFI, le PS et EELV appellent à une « marche contre la vie chère et l'inaction climatique » le 16 octobre - Journal du Dimanche 16 septembre 2022

La France insoumise, le Parti socialiste, EELV et d'autres organisations politiques et associatives ont appelé vendredi à une « grande marche contre la vie chère et l'inaction climatique » le 16 octobre à Paris. L'initiative, évoquée pour la première fois début juillet par Jean-Luc Mélenchon lors d'une conférence au siège du Parti ouvrier indépendant (POI) - également signataire de l'appel -, s'inscrit « dans la continuité des mobilisations engagées par les syndicats et associations, dont les journées nationales d'action des 22 et 29 septembre et la mobilisation climat du 23 septembre », ont précisé ces organisations dans un communiqué transmis à l'AFP.

Le Parti communiste, pourtant membre de la Nouvelle union populaire écologique et sociale (Nupes), est absent des signataires de cet appel à l'instar des syndicats, qui ont dit en début de semaine qu'ils ne feraient pas partie de l'appel, contrairement à au souhait de Jean-Luc Mélenchon de construire un nouveau « front populaire ». Mais les choses peuvent encore évoluer. Une nouvelle réunion est prévue entre les différents partis, associations et syndicats le 4 octobre.

Les organisations marcheront donc « contre le pouvoir macroniste » qui « refuse d'augmenter les salaires, de geler les loyers ou de bloquer les prix face à la vie chère », écrivent ces organisations, parmi lesquelles Générations, le Nouveau parti anticapitaliste, Ensemble !, la Gauche démocratique et sociale (GDS), L'Alternative, La Voix lycéenne, Nouvelle Donne, le Parti ouvrier indépendant (POI) et Pour une Écologie Populaire et Sociale (PEPS). « Pire encore, il prévoit de nouvelles attaques contre le régime des retraites et l'assurance-chômage et organise la destruction des services publics, notamment ceux de l'éducation et de la santé », ajoutent-elles.

Les politiques climatiques menées par le gouvernement sont également visées. « La planète brûle et l'eau manque », « mais le gouvernement, déjà condamné pour inaction environnementale, poursuit une politique antiécologique », dénoncent les signataires qui marcheront entre autres « pour des investissements massifs dans la bifurcation écologique créatrice d'emplois locaux et notamment dans les transports en commun ».

Hausse des salaires, blocage des prix de l'énergie et des produits de première nécessité, taxe immédiate sur les super-profits ou encore retraite à 60 ans feront partie des revendications du cortège, qui s'élancera de Paris le 16 octobre, précédé par des « initiatives symboliques le samedi 15 octobre », indiquent ces organisations.

Collaboration de classes. Comment les syndicats participent-ils à la liquidation du régime des retraites par répartition ? On ne discute pas avec les représentants d'un régime tyrannique.

Réforme des retraites: Marlène Schiappa assure qu'il y "a bien une concertation" - BFMTV 15 septembre 2022

La secrétaire d'État à l'Économie sociale et solidaire et à la Vie associative a assuré ce jeudi soir qu'"il y a bien une concertation", sur la réforme des retraites. BFMTV 15 septembre 2022

Tout le monde n'est pas logé à la même enseigne.

Ces secteurs où les salaires ont augmenté de plus de 10 % - LePoint.fr 15 septembre 2022

Certains secteurs, comme l'industrie pharmaceutique, bénéficient ainsi de hausses de salaire supérieures à 10 %, selon l'étude annuelle de rémunérations PageGroup dévoilée par Le Parisien, ce jeudi.

Le cabinet de conseil, spécialiste en recrutement de cadres, a examiné les données salariales de plus de 800 métiers dans 24 secteurs différents. Dans l'industrie pharmaceutique, donc, une augmentation de 16 % a été constatée pour les pharmaciens en pharmacovigilance, 18 % pour ceux en affaires réglementaires et même 25 % pour les responsables fabrication et conditionnement.

En comptabilité, ce sont les directeurs comptables qui ont profité ces deux dernières années de la plus forte augmentation de salaire : + 16 %. Ce qui peut amener, pour les personnes ayant plus de 15 ans d'ancienneté, la rémunération brute annuelle à 150 000 euros.

À l'heure où les nouvelles technologies ont une place prépondérante dans la société, logique que les métiers de l'informatique et de la technologie jouissent également d'une belle augmentation de salaire. Par exemple, les ingénieurs date ont vu leur rémunération augmenter de 8 %, les administrateurs systèmes et réseaux de 6 %, et les chefs de projet de 5 %. LePoint.fr 15 septembre 2022